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Universitários cobram ação 
sobre suspensão de ônibus
Mobilização em Angra pede revogação de medida da Eletronuclear

Por ana luiza Rossi

Universitários e o Sindicato 
dos Trabalhadores na Indústria 
de Energia Elétrica (Stiepar) fo-
ram às ruas, nesta quinta-feira 
(13), em frente a prefeitura de 
Angra dos Reis para cobrar um 
posicionamento do Executivo 
sobre os ônibus da Eletronu-
clear. Isso porque, após medi-
das impostas pela empresa - que 
adotou uma política de redução 
de gastos - ela suspendeu o ser-
viço que transportava alunos de 
Angra dos Reis para universida-
des na Jacuenga, Barra Mansa e 
Volta Redonda.

O prefeito Claudio Ferreti 
cedeu aos pedidos e foi ouvir 
os presentes na mobilização. 
Segundo a estudante do curso 
de Enfermagem, no Centro 
Universitário de Volta Redon-
da (UniFOA), Débora Fraga, 
o prefeito se comprometeu 
em se reunir com o presidente 
da Eletronuclear na próxima 
semana para cobrar um novo 
posicionamento.

Questionado, caso a devo-
lutiva da empresa seja nega-
tivo, Ferreti afirmou que iria 
manter os critérios do trans-
porte municipal para os alu-
nos, oferecidos pelo Programa 
Transporte Social Universitá-
rio. No entanto, a estudante 
levantou uma preocupação.

- Vamos tentar nos inscre-
ver. Só que muitos alunos não 
preenchem os critérios que a 
prefeitura coloca. A princípio 
nossa manifestação de hoje 
surtiu o seu primeiro efeito, 
mas a gente continua sem a 

condução. Muitos alunos estão 
gastando muito dinheiro para 
vir para faculdade e é um dano 
muito absurdo - disse.

Assunto vai para 
Câmara dos Deputados 

A repercussão sobre as ações 
tomadas pela Eletronuclear, 
que agora, adotou políticas de 
redução das despesas, ganhou 
novas facetas. Nesta última se-
mana, os deputados federais 
Julio Lopes (PP-RJ), Enfermei-
ra Rejane (PCdoB-RJ) e Rei-
mont (PT-RJ) aproveitaram a 
tribuna em Brasília, no Distrito 
Federal, para se posicionarem 
contra as novas medidas, anun-
ciadas pelo presidente Raul 
Lycurgo no último dia 7.

Entre as falas mais graves, 
estaria uma suposta ação do 
diretor administrativo, Sidnei 
Bispo, em coagir funcionários, 

segundo Rejane. O caso estaria 
em um cenário de tantas intimi-
dações, que a deputada chega a 
sugerir um possível racha na em-
presa por demissões em massa.

- Estão tirando direitos des-
ses trabalhadores de anos. Há 
risco nuclear em Angra dos Reis 
a ponto da demissão coletiva de 
superintendentes e gerentes da 
empresa que estão insatisfeitos 
com a forma que estão sendo 
tratados - disse.

Apoiador assíduo pela pos-
sível retomada das obras da 
usina nuclear de Angra 3, o 
deputado Julio Lopes também 
se posicionou contra as ações. 
Especialmente, a cobrança de 
taxas impostas pela usina para 
funcionários que moram em 
casas na Vila de Mambucaba, 
construídas pela Eletronuclear. 
“É óbvio que pode haver algum 
desvio, alguma disfuncionali-

dade nas casas, mas precisa ser 
tratado pontualmente. Não 
é justo sacrificar e maltratar 
os funcionários da Eletronu-
clear”, disse. Ao Correio Sul 
Fluminense, ele afirmou que irá 
acompanhar o caso de perto.

- O maior ativo de uma em-
presa, ainda mais uma empresa 
de tecnologia de ponta como a 
Eletronuclear, é a sua força de 
trabalho e por óbvio, esta deve 
ser respeitada - disse.

Reimont também deixou 
claro sua posição sobre a rees-
truturação proposta pela estatal. 
“Tirar mais de 600 trabalhado-
res que trabalham na Capital e 
transferi-los para Angra dos Reis 
ou fazer um punhado de mexi-
das, como por exemplo, nos 
ônibus que levam universitários 
não vai ser mais oferecido. Tem 
que ter diálogo com os servido-
res da Eletronuclear”, concluiu.

Acervo pessoal

Prefeito de Angra se reunirá com presidente da estatal para cobrar novo posicionamento

Volta Redonda terá 
desfile de 20 blocos

A Prefeitura de Volta Re-
donda lançou a programação 
do Carnaval de Rua 2025 no 
município. O governo muni-
cipal e os órgãos de segurança 
pública autorizaram o desfile 
de 20 blocos carnavalescos que 
vão levar a folia para diversos 
bairros. O início das apresen-
tações será no próximo sábado, 
15. A prefeitura vai disponibili-
zar banheiros químicos para os 
foliões e apoio da Guarda Mu-
nicipal (GMVR) para conforto 
e segurança da população.

O planejamento para o Car-
naval 2025 de Volta Redonda 
envolveu as secretarias muni-
cipais de Cultura, de Ordem 

Pública, de Serviços Públicos e 
de Fazenda, além das forças de 
segurança do município.

“O período do Carnaval 
é marcado por grandes mani-
festações populares e é dever 
do Poder Público incentivar e 
garantir que tudo aconteça em 
ordem, para levar diversão e 
cultura de forma segura para a 
população. A exemplo do Fes-
tival de Folia de Reis, organiza-
do anualmente pela prefeitura 
no mês de janeiro, queremos 
preservar a cultura da cidade 
com um Carnaval de paz e di-
versão”, disse o subsecretário 
de Cultura de Volta Redonda, 
Frederico Paschoeto.

Barra Mansa abre 
processo seletivo 
para a Educação

A Prefeitura de Barra Mansa 
vai abrir processo seletivo para 
contratações temporárias à Edu-
cação. Serão 81 vagas para preen-
chimento imediato e 582 para 
formação de cadastro de reserva. 
O edital será publicado nesta 
sexta-feira, dia 14, no Portal da 
Transparência (portaltranspa-
rencia.barramansa.rj.gov.br). 
Vale lembrar que os aprovados 
no último concurso público es-
tão sendo chamados para exame 
admissional. Apesar da convoca-
ção dos aprovados, em andamen-
to, ainda há carência de vagas 
temporárias a serem supridas.

O processo seletivo destina-
-se, exclusivamente, a substituir 
vagas temporárias, por motivos 
de afastamentos diversos, por 
licença médica, decisão judicial 
e outras. Não se destina a supri-
mento de vagas definitivas, que 
serão supridas pelos aprovados 
no concurso público já realizado.

A secretária de Educação, 
Fátima Lima, destaca que o pro-
cesso seletivo foi determinado 

pelo prefeito Luiz Furlani. A se-
cretária ainda explicou que serão 
preenchidas vagas temporárias 
para 25 diferentes funções.

 - As oportunidades são para 
assistente social, agente de apoio, 
auxiliar de recreação, auxiliar de 
secretaria, auxiliar de serviços 
gerais, disciplinário, intérpre-
te de Libras, monitor escolar, 
orientador pedagógico, profes-
sor de Administração, professor 
de Contabilidade, professor de 
Ciências, professor de Matemáti-
ca, professor de Língua Portugue-
sa, professor de Ética e Cidada-
nia, professor de Arte, professor 
de Educação Física, professor de 
Geografia, professor de História, 
professor de Informática, profes-
sor de Inglês, professor de séries 
iniciais, psicólogo, psicopedagogo 
e secretário escolar - enumerou.

As informações sobre inscri-
ção para concorrer às vagas serão 
divulgadas nesta sexta-feira (14), 
no edital que estará disponível no 
Portal da Transparência da Prefei-
tura Municipal de Barra Mansa.

Felipe Vieira/PMBM

Aprovados estão sendo chamados para admissional
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Tande integra painel sobre 
Parcerias Público-Privadas 

Prefeitos percorrem 
Esplanada dos Ministérios 

Kátia Miki pede obras na BR-393

Em busca de recuperação

Aliados de primeira hora

Os desafios de Pinheiral

O prefeito de Resende, 
Tande Vieira, também 
participou do 1° Encontro 
dos Prefeitos e Prefeitas, 
com o objetivo de estrei-
tar laços, fortalecer par-
cerias e compartilhar ex-
periências voltadas para 
o desenvolvimento das ci-
dades e do país. Tande in-
tegrou o painel sobre Par-
cerias Público-Privadas 
(PPP) e Concessões, tema 

que vem ganhando cada 
vez mais relevância no ce-
nário municipal. O encon-
tro proporcionou um es-
paço para discutir novas 
possibilidades de gestão 
e investimento, visando 
melhorar a infraestrutura 
e a qualidade dos servi-
ços públicos nas cidades. 
“O nosso compromisso é 
com o desenvolvimento 
de Resende”, disse Tande. 

Um grupo de prefeitos da 
região percorreu a Espla-
nada dos Ministérios e a 
Câmara dos Deputados 
esta semana. Aproveita-
ram a estadia em Brasília 
por conta do encontro de 
gestores de todo o país 
promovido pelo presiden-
te Lula e foram de porta 
em porta com os seus 

projetos embaixo do bra-
ço. A prefeita de Barra do 
Piraí, Kátia Miki, foi uma 
que não perdeu tempo. 
Foi até a Ministra da Saú-
de, Nísia Trindade, e pediu 
aumento dos recursos 
para a área, principalmen-
te os destinados para 
atendimentos de média e 
alta complexidade. 

Kátia bateu ainda na por-
ta da Agência Nacional 
de Transportes Terrestres. 
Pediu obras na BR-393, 
principalmente nas pro-
ximidades do distrito da 
Califórnia. “Estamos em 
Brasília, aproveitando o 

Encontro dos prefeitos e 
prefeitas, para rodar os 
Ministérios na busca de 
investimentos para o nos-
so município. O deputado 
Áureo Ribeiro está abrin-
do portas para conseguir-
mos ajuda”, disse. 

Ao lado do deputado fe-
deral Áureo Ribeiro, do 
presidente da Câmara 
Municipal de Barra do 
Piraí, Rafael Couto, e do 
vereador Pedrinho ADL, 
a prefeita falou da ne-
cessidade de recuperar o 

município, que ela come-
çou a governar em janei-
ro: “Precisamos melhorar 
a Rodovia Lúcio Meira. 
Queremos uma via com 
melhor sinalização, ilumi-
nação e que traga mais 
segurança”, concluiu.

O prefeito de Barra Mansa, 
Luiz Furlani, ficou dividido 
entre as articulações polí-
ticas e o acidente ocorrido 
no município envolvendo 
dois ônibus da Agulhas 
Negras. Pelo menos vinte 
pessoas ficaram feridas. O 
problema do transporte 
municipal é antigo e já vi-
nha dando dor de cabeça 

para o ex-prefeito Rodrigo 
Drable. Luiz Furlani fez 
contato, por telefone, com 
o Detro, e Rodrigo seguiu 
para a sede do órgão no 
Rio de Janeiro. Mostraram 
na prática a parceria que 
têm desde os tempos de 
campanha eleitoral. A do-
bradinha, ao que tudo in-
dica, segue em 2026.

O prefeito de Pinheiral, 
Luciano Muniz,  aprovei-
tou a oportunidade para 
apresentar as deman-
das de Pinheiral, ressal-
tando a necessidade de 
investimentos em áreas 
como saúde, educação, 
infraestrutura e geração 
de empregos. Durante o 
encontro, ele reforçou a 

importância de garantir 
repasses para dar con-
tinuidade a obras pa-
ralisadas e melhorar a 
qualidade de vida da po-
pulação. Luciano Muniz 
esteve ainda com o de-
putado estadual e secre-
tário de Turismo, Gusta-
vo Tutuca, seu aliado de 
longa data.

Divulgação

Divulgação/PMBP

Tande participa de painel em reunião de prefeitos

Kátia Miki aproveita encontro para fazer pedidos 

POR SONIA PAES

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO

SECRETARIA DE ESTADO DE SAÚDE

COORDENAÇÃO DE LICITAÇÃO - AVISOS

A COORDENAÇÃO DE LICITAÇÃO/SES torna públicas as seguintes 
licitações:

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 010/25.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM 
SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA PREDIAL, 
EQUIPAMENTOS DE AR CONDICIONADO, REFRIGERAÇÃO, 
SUBESTAÇÕES, GRUPO GERADOR E SISTEMA DE GASES 
MEDICINAIS, NOS HOSPITAIS E PRÉDIOS ADMINISTRATIVOS 
DA SECRETARIA DE ESTADO DE SAÚDE - RJ, NA FORMA 
ESTABELECIDA NO EDITAL E SEUS ANEXOS.
PROCESSO Nº SEI-080001/000627/2024
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 11/03/2025, às 11h00
ETAPA DE LANCES: 11/03/2025, às 11h00
Para realização de visita técnica, o licitante deverá cumprir as regras 
estabelecidas no ITEM 7.1.6 do edital.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 011/25.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE SEGURO NA MODALIDADE RETA, 
CASCO (E CLÁUSULAS ADICIONAIS) E LUC, PARA FROTA 
DE AERONAVES DO TIPO HELICÓPTERO PARA ATENDER A 
SUPSOAER DA SECRETARIA DE ESTADO DE SAÚDE (SES-RJ), 
NA FORMA ESTABELECIDA NO EDITAL E SEUS ANEXOS.
PROCESSO Nº SEI-080001/027610/2024
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 11/03/2025, às 11h00
ETAPA DE LANCES: 11/03/2025, às 11h00
Para realização de visita técnica, o licitante deverá cumprir as regras 
estabelecidas no ITEM 7.1.6 do edital.

Os editais encontram-se à disposição dos interessados nos sites: 
www.compras.rj.gov.br, https://sei.fazenda.rj.gov.br e www.gov.
br/pncp/pt-br. Podendo também ser retirado de forma impressa, 
na Coordenação de Licitação, mediante a entrega de 01 (uma) 
resma de papel tamanho A4, sito à Rua Barão de Itapagipe, 225, 
7º Andar - Rio Comprido - Rio de Janeiro - RJ - CEP 20261-901, 
de 2ª a 6ª feira, das 10h00 às 16h00, informações pelo e-mail: 
licitacao@saude.rj.gov.br.


